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ACTA DEL PLENO ORDINARIO DE LA JUNTA MUNICIPAL CASABLANCA ACUERDOS DEL
16 DE DICIEMBRE DE 201 9

En la Ciudad de Zaragoza a las 19,00 horas del día 16 de diciembre de 2019, previa
convocatoria al efecto, se celebra en primera convocatoria la sesión ordinaria del Pleno, del
Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el salón de sesiones del Centro Cívico “Isaac Valero”
con la presidencia de la Sra. Concejala-Presidenta, Da María Carmen Rouco Laliena, con la
asistencia de los Srs. Vocales: Da M.a Pilar de la Osa (PP), D. Jesús Espallargas (PP), D.
Juan José Fernando (PP), Da. Vanesa Puértolas (PP), D. Javier Lobera (C's), D. Julio Peña
(C's), D. Francisco Javier Maldonado (PSOE) y Da. Isabel Gracia Cazorla (VOX); las
Asociaciones de Vecinos: Olivar Casablanca-Las Nieves y Tomás Pelayo. Presentes: la
Secretaria del Pleno, Lucía Berdejo y el funcionario Javier González.
Excusa asistencia: la presidenta de la A. VV. Parque de la Junquera

Constituido el pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles, la Presidenta
declara abierta la sesión para deliberar y resolver sobre los asuntos que comprenden el orden del
día. Comunicando que la sesión será grabada, de forma que habrá un registro en la Junta,
quedando así constancia del desarrollo de los Plenos.

ORDEN DEL DÍA:
1.- PARTE RESOLUTIVA

Aprobación de las actas de la sesión extraordinaria de Constitución y de la sesión
ordinaria celebradas el día 17 de octubre de 2019

1. PROPOSICIONES DE PRESIDENCIA.- Quedar enterado.
1.1 De informes a acuerdos de Pleno
1.2 De traslado acuerdos Pleno.
1.3 msotuciones y solicitudes Concejala-Presidenta.

2. Dar cuenta del nombramiento de los representantes de la Junta
Municipal Casablanca, en el Consejo de Salud de Zona de Casablanca
de conformidad con el artículo 21 del Decreto Legislativo 2/2004 de
30 de diciembre por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley del
Servicio Aragonés de Salud.

3. Acuerdo para votación:

Instar al Gobierno de la Ciudad para que los siguientes proyectos de
Presupuestos Participativos, que figuran como finalizadosr se ajusten a lo
que realmente solicitaron los vecinos y que según se puede comprobar
han quedado inacabados:

a) -Mejora de la entrada del Centro Cívico Isaac Valero: Se solicitaba
qLe Ia- acera llegara hasta el aparcamiento de detrás del Centro Cívico,
rodeando el parque de gimnasia para mayores- Antes de finalizar la
obra esta JÜnta Municipal comunicó a la Sección de Procesos
Participativos, Oficina Técnica de Participaciónf Transparencia y
Gobierno Abierto, que no lo podían dejar así.
b) Mejora del Camino izquierdo del Canal, desde Casa Juventud hasta
parque ACUAES: De los metros solicitados que eran 600 mt-, solamente
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se han hecho 260 mt.
c) Iluminación C/ Sagrada Familia: Se han colocado las farolas pero
con una luz tenue. Deberían cambiar las bombillas por otras con más
intensidad.
d) Acondicionamiento espacio de tierra entre árbol y árbol en C/
Sagrada Familia: se ha dado por finalizado este proyecto, dejando
partes inacabadas.

II. PARTE NO RESOLUTIVA

4. INFORME PRESIDENCIA

5. RUEGOS Y PREGUNTAS

I.- PARTE RESOLUTIVA

Aprobación de las actas de la sesión extraordinaria de Constitución y de la
sesión ordinaria celebradas el día 17 de octubre de 2019

1. PROPOSICIONES DE PRESIDENCIA.- Quedar enterado.
1.1 De informes a acuerdos de Pleno

1.1.1 Del informe de Zaragoza Deporte al Exp. 1.345.393/2019 de acuerdo de
Pleno de 17 de octubre de 2019, en relación a: Revisar programador de luz
de la IDE Juan Manuel Pérez.

1.2 De traslado acuerdos Pleno.
1.2.1 Del traslado del acuerdo de Pleno Ordinario de la Junta Municipal

Casablanca, celebrado el 17 de octubre de 2019, al Servicio de Distritos,
solicitud ejemplares del Reglamento de Órganos Territoriales y de
Participación Ciudadana. Exp. 1.334.648/2019

1.2.2 Del traslado del acuerdo de Pleno Ordinario de la Junta Municipal
Casablanca, celebrado el 17 de octubre de 2019, a Zaragoza Deporte,
revisión programador luz IDE Juan Manuel Pérez. Exp. 1.345.393/2019

1.3 De resoluciones y solicitudes Concejala-Presidenta.
1.3.1 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 19 de septiembre

de 2019, de autorizar ampliación de horario en reserva de carga y descarga
en C/ Rosas. Exp. 552.527/2019

1.3.2 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 19 de septiembre
de 20191 de autorizar ampliación de horario en reserva de carga y descarga
en C/ Embarcadero. Exp. 553.303/2019

1.3.3 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 11 de octubre de
20191 de comunicar informe del Servicio de Parques y Jardines, en relación
a relleno de alcorques en Vía Ibérica . Exp. 1.098.336/2019

1.3.4 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 14 de octubre de
20191 de comunicar informe de Alumbrado Público, en relación a instalación
de farolas en Fuente de la Junquera. Exp. 419.593/2019

1.3.5 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 12 de noviembre
de 20191 de aprobación de subvención a la A. VV. Olivar de Casablanca-Las
Nieves. Exp. 860.014/2019

1.3.6 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 12 de noviembre
de 20191 de aprobación de subvención a la Comisión de Festejos. Exp.
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893.360/2019
1.3.7 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 12 de noviembre

de 2019, de aprobación de subvención a Asociación Villanúa. Exp.
888.857/2019

1.3.8 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 12 de noviembre
de 2019, de aprobación de subvención al AMPA Sagrada Familia. Exp.
900.644/2019

1.3.9 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 12 de noviembre
de 2019, de aprobación de subvención a A.VV Tomás Pelayo. Exp.
850.888/2019

DAR CUENTA DE OTROS ASUNTOS RELACIONADOS CON EL
DISTRITO

1.3.10 Respuesta del Servicio de Nuevas Actuaciones en Viarios, en relación
a solicitud de valoración económica para urbanizar el Camino de Herederos.
Exp. 1.516.372/2018

1.3.11 Respuesta del Servicio de Parques y Jardines, en relación a poda
árboles en Andador Mauricio Aznar. Exp.969.984/2016

1.3.12 Solicitud al Servicio de Conservación de Infraestructuras para
ensanchar tramo de acera en C/ Maestre Racional. Exp. 1.433.473/2019‘

1.3.13 Solicitud de señalización de plazas reservadas para minusválidos en
las inmediaciones del Centro Cívico. Exp. 1.422.447/2019

1.3.14 Respuesta de Policía Local, en relación a queja por botellón en la
entrada del Centro Cívico. Exp. 1.158.270/2019

2. Dar cuenta del nombramiento de los representantes de la Junta
Municipal Casablanca, en el Consejo de Salud de Zona de Casablanca de
conformidad con el artículo 21 del Decreto Legislativo 2/2004 de 30 de
diciembre por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley del Servicio
Aragonés de Salud.
La Sra. Presidenta lee el nombramiento.

3. Acuerdo para votación:

Instar al Gobierno de la Ciudad para que los siguientes proyectos de
Presupuestos Participativos, que figuran como finalizados, se ajusten a lo
que realmente solicitaron los vecinos y que según se puede comprobar han
quedado inacabados:

a) Mejora de la entrada del Centro Cívico Isaac Valero: Se solicitaba
que la acera llegara hasta el aparcamiento de detrás del Centro Cívico,
rodeando el parque de gimnasia para mayores. Antes de finalizar la
obra esta Junta Municipal comunicó a la Sección de Procesos
Participativos, Oficina Técnica de Participación, Transparencia y
Gobierno Abierto, que no lo podían dejar así.
b) Mejora del Camino izquierdo del Canal, desde Casa Juventud hasta
parque ACUAES: De los metros solicitados que eran 600 mt., solamente
se han hecho 260 mt.
c) Iluminación c/ Sagrada Familia: Se han colocado las farolas pero
con una luz tenue. Deberían cambiar las bombillas por otrascon más
intensidad.
d) Acondicionamiento espacio de tierra entre árbol y árbol en C/
Sagrada Familia: se ha dado por finalizado este proyecto, dejando
partes inacabadas.
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La Sra. Presidenta lee la propuesta de acuerdo y los Srs. Vocales están de
acuerdo. SE APRUEBA POR UNANIMIDAD.

II. PARTE NO RESOLUTIVA

4. INFORME PRESIDENCIA
La Sra. Presidenta informa de los siguientes puntos:
- Fuente de los Incrédulos: Ya se ha firmado el convenio entre la Confederación
Hidrográfica del Ebro y el Ayuntamiento.
- Camino Fuente de la Junquera: Quedó fuera de los Presupuestos Participativos, pero
se han comprometido a acometerlo en 2020 por cuenta de Urbanismo.
- Estrechamiento C/ Maestre RacIonal: El muro es de propiedad privada y habría que
iniciar el procedimiento de expropiación. De momento se va a realizar una actuación
provisional y estar atentos para que no se convierta en definitiva.
- Comisiones de trabajo: En Consejo Rector se ha llegado al acuerdo de que haya
comisiones.

- Calendario de Plenos: Cada 3 meses en las siguientes fechas 10 de marzo, 9 de junio
y 8 de septiembre.
- Todas las actividades culturales programadas para el trimestre están teniendo mucha
aceptación .
- Cabalgata de Reyes: Se ha tenido que modificar el recorrido previsto inicialmente, a
petición de la Policía Local.
- Los próximos Plenos tendrán lugar en las siguientes fechas: 10 de marzo, 9 de junio
y 8 de septiembre de 2020.

5. RUEGOS Y PREGUNTAS
La Sra. Presidenta da la palabra a los Vocales de la Junta :
- D. Julio Peña, Vocal de C's, traslada una información que le ha facilitado el Concejal
encargado de la Comisión de Urbanismo, que consiste en que se va a firmar un
convenio sobre el aparcamiento de la C/ Embarcadero el día 20 de diciembre, por el
cual la DGA cederá la titularidad al Ayuntamiento de Zaragoza.
La Sra. Presidenta agradecería que se informase a la Junta de Distrito en primer
lugar
- Da Isabel Gracia, Vocal de VOX, quiere que conste en Acta su protesta por las
formas en las que se ha realizado la anterior comunicación.
- AW. Tomás Pelayo, le gustaría conocer el uso que le van a
aparcamiento, mostrando su rechazo a que se construyan pisos
La Sra. Presidenta comunica que no tenía ninguna información sobre esta noticia y
habrá que esperar a qué produzca la firma.
- El Vocal de C’s informa que será un proceso de acondicionamiento del solar para la
función que ya tiene.
- AVV. Tomás Pelayo pregunta sobre el estado de un expediente que presentaron en
el mes de mayo. Facilita el número de exp. para que se busque la información.
Comunica que se han limpiado los graffitis que había en la pared de la Casa Blanca.
Les gustaría que se acondicionase la zona donde se encuentra la placa de capitulación
en la Casa Blanca.
- Sr. Aldea, Grupo de Petanca Mayores de Casablanca, explica que estos temas ya
los habló con una de las vocales del PP. A la entrada del Colegio Montearagón pasa
una acequia donde se dejan latas, tetrabricks y basura que es arrastrada por el agua
cuando llueve. Otro tema, hay una higuera que debería ser cortada. Y por último,
quiere saber el estado del exp. Que presentó solicitando bolardos en C/ Maestre
Racional. Facilitará al personal de la Junta el n.o de exp. para hacer la consulta,
- Una vecina propone realizar diversas actuaciones en la Fuente de los Incrédulos
para que funcione correctamente.

dar a dicho
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La Sra. Presidenta explica que hay un convenio entre la Confederación Hidrográfica
del Ebro y el Ayuntamiento de Zaragoza, y que estaremos atentos a que se realicen
los arreglos.
- Otro vecino informa que ya se habían pedido con anterioridad los bolardos
mencionados, pero lo único que aprobaron fue pintar la acera para que no puedan
aparcar los coches.
La Sra. Presidenta esperará a que venga la respuesta de los Servicios
correspondientes y se adoptarán las medidas convenientes.
- AVV. Tomás Pelayo agradece que permita la intervención del público y haya más
dinamismo.
- Un vecino solicita una alternativa para acceder a Paseo Reyes de Aragón mientras
duren las obras.
La Sra. Presidenta pide paciencia ya que se prevé que las obras finalicen pronto.

La Sra. Presidenta desea Felíz Navidad a los presentes y les invita a compartir el agape
preparado por la Junta para despedir el año.

La Sra. Presidenta da por finalizada la sesión plenaria agradeciendo la asistencia a los
presentes.

Se levanta la sesión a las 20,00 horas.

LA PRESIDENTA LA SECRETARIA.

Fdo: Mñr len Roucb Fdo: Lucía Berdejo


